
 

 Ecole Maternelle Le Chat Perché, Acigné CONSEIL D’ECOLE : LE 18 Juin 2024  
 
 
Présents :  
Parents d’élèves : Anet Marie, Saadi Adeline, Noel Ronan, Le Roy Axelle 
Enseignants : Andrieux Stéphanie, Gouzarch Bertrand, Lopez Patrick, Le Pichon Ronan, 
Valérie Revel, Emilie Le Breton, Kévin Aubry, Carole Blanchard. 
Atsem : Chantal Coquet, Nadège Bucquet.  
Mairie : Mme Catherine Roux, Mr Cédric Besnard.  
IEN : Mme Coudron 
Excusé : Mr Consigli.  
 
 
 

Rentrée Septembre 2024 :  
Effectifs prévus à ce jour : légère érosion  
Le découpage des classes devrait être proche de celui de cette année.  
Départ à la retraite de Mr Gouzarch après 9 années, dont 8 à la direction, passées à Acigné.  
Nouveaux enseignants :  
Mme Emilie Le Breton et Mr Kevin Aubry 
Changement d’école de Mr Lenoir   
 
 

Projets pédagogiques :  
 

Carnaval du 27 Mars , le thème était le Printemps: Les enfants étaient très contents de faire 

les costumes et de défiler malgré une averse.  

 

1er secours Les P’tits héros : Animation à l’initiative des parents d’élèves, initiation aux 

premiers secours et financée par les parents. 

Toutes les classes ont bénéficié d’une animation (Adaptée même aux petits) 

 de 50 min pour : présenter les dangers, identifier les comportements dangereux, découvrir 

les premières connaissances pour protéger, alerter, composer le 112. Avec des mises en 

situation par deux pour savoir que faire si perte de connaissance.  

 

Jardins de Brocéliande le 14 Mai : C’était une sortie à la journée ,les sept classes aux jardins 

de Brocéliande ; Activités sur place et ateliers avec animateur pour les grands. Tout le monde 

a pu faire le parcours sensoriel réveil tes pieds. Belle découverte pour les plus jeunes et pour 

l’équipe. 

 

 



Randonnées contées avec Tricontine : L’an dernier la randonnée avait lieu avec 

l’association La Musaraigne. Cette année c’est avec Tricontine, conteuse locale. Même 

parcours avec des pauses contées. 

Classe par classe sur une semaine (du 27 au 31 Mai) de TPS à GS. GS l’après-midi avec 4 

pauses. TPS PS MS le matin (balade avec pique-nique puis sieste). Chance d’Acigné car très 

vert et adapté à la marche. 

Lien avec la pédagogie de l’écoute. Elle porte ses fruits. On a de bons retours aussi des CP. 

La pédagogie de l’écoute permet de développer la prise de parole des enfants. Certains 

enseignants de l’école ont bénéficié de formations. 

Permet peut-être d’éviter que ce soit l’enseignant qui parle le plus dans la classe. 

 

Les pompiers :  les pompiers d’Acigné, en Juin, ont présenté leurs deux véhicules avec la 

lance à incendie et l’ambulance. Ainsi qu’une réactivation de tout ce qui est dangereux « qui 

peut faire mal ». Plus, les enfants ont retenu comment faire un appel d’urgence, déverrouiller 

le téléphone, composer le 112. 

 

Olympiades (21 Juin) : Besoin de parents, dans le cadre de la semaine de la maternelle. 

Olympiades organisées depuis plusieurs années. Moment fort de l’année ; Le but : semaine 

des parents, donner un groupe à des parents, faire entrer les parents dans l’école.   

Une vingtaine d’ateliers sportifs et ludiques installés dans la cour et les espaces proches de 

l’école. Le matin réservé aux Petits et Moyens et l’après-midi aux Grands. 

 

Cinéma : 

Dernière séance de cinéma mardi 25 Juin pour les GS. Les PS MS ont été au cinéma en 

premières périodes. 

L’avantage de ces séances pour les enfants est d’être confronté à de l’animation de qualité et 

différente de leurs habitudes.  

 Chance d’avoir la salle de cinéma à côté.  

 

Questions diverses : 

Portes Ouvertes du Vendredi 5 Avril communes avec l’école élémentaire, nouveauté de 

l’année, associée avec l’école élémentaire. Les futurs CP et les autres élèves ont pu visiter les 

locaux de l’élémentaire, le soir plus simple. Devrait être reconduit.  

Serait-il possible de faire avec le restaurant scolaire en même temps. Le soir pour ouvrir les 

écoles et le restaurant scolaire ? 

déjà fait avant Covid. . Peu de monde mais ça peut marcher à l’avenir. 



 

. Beaucoup plus d’affluence cette année. 

Flot continu de parents en maternelle jusqu’à la fin à 19h00. 

 

Visite de la crèche Chrysalide Jeudi 20 Juin matin : les enfants de la crèche viennent 

découvrir un matin en classe de PS ,seulement ceux qui viennent à l’école publique, cette 

action doit avoir un sens : se projeter dans la future Rentrée. 

 

Liaison GS-CP : 

Les enfants ont pu passer 30 min en classe de CP. Les CP en parallèle préparent une lecture 

d’album, temps d’échange pour expliquer ce qu’il se passe au CP. En fin de semaine, on 

partage un temps de récréation en cours de récré de CP. Grand goûter, visite de la cour 

guidée par les CP. 

Mme Anet :  

Rituel depuis que je suis là, mis en place avec l’élémentaire. Est génial, les enfants arrivent 

en septembre en CP en sécurité et avec envie. Super système mis en place, à continuer.  

 

 

Questions des RPE : 

Question n°1 : 

Les RPE sont très inquiets au sujet de la répartition des classes sachant qu’un grand nombre 
de parents ne souhaite pas que leur enfant soit scolarisé avec l’une des enseignantes, 
comment envisagez-vous de traiter ce point ? 

Mme. Coudron, IEN de circonscription :  

Je comprends la difficulté, la situation complexe qui dure. En même temps, je voudrais 

distinguer deux choses : 

- Le fonctionnement, l’acte administratif, constituer des classes avec des critères 

objectivés. Répartir en fonction des compétences des élèves c'est possible. On peut le 

faire, rien ne l’empêche. 

- Il y a autre chose, une situation RH, qui est traitée, suivie. Je comprends que ce soit 

une situation qui mette à mal tous les acteurs : équipe, RPE, personnels. Mais 

situation RH suivie. 

On espère qu'à la rentrée, on aura trouvé une solution fiable, qui corresponde à tout le 

monde. 

Question n°2 : 

Quelle répartition de classe en simple et double niveau envisagez-vous pour l’an prochain ? 



L’an prochain, septembre 2024:  

Deux TPS/PS 

DEUX PS/MS 

TROIS MS/GS 

 

Question n°3 : 

Savez-vous qui prendra le poste de direction à la rentrée ? 

Mr Ronan Le Pichon 

Question n°4 : 

L'école a-t-elle envisagé la mise en place d'un outil de communication numérique pour 
partager les informations et activités de la vie de classe (informations scolaires, photos, 
comptines,...) ? Nous avons entendu parler de Klassly, e-primo… . 

Il existe un outil officiel : convergence, mail pro. Espace sécurisé 

Certains enseignants utilisent modulo. Pas facile pour les parents, on l’utilise pour les 

sorties, les photos, la communication.  

Risque de fracture numérique, certains parents n’ont pas accès. 

Modulo est recommandé par IEN, On peut faire appel à un CPC (conseiller) numérique pour 

la mise en place. 

 

Question n°5:  

Pensez vous renouveler l'expérience d’une rentrée échelonnée notamment pour les classes 
de TPS/PS?  

 
Les RPE réfléchissent à organiser une heure de permanence le matin de la rentrée, pour 
accueillir les nouveaux parents et proposer un moment d’échange sous la forme d’une pause 
café une fois les enfants déposés. Si l’école ou la mairie disposent de flyers de com ou autre 
guide du nouveau parent (mode d’emploi du portail famille…), n’hésitez pas à les 
soumettre.  

L’école proposera à nouveau un accueil échelonné avec des créneaux pour rendre plus fluide 
et moins stressant ce moment si important. 
 

 
Questions Mairie:  

Question n°6 : 



Nous avons constaté que certaines communes fournissent une attestation fiscale par enfant 
pour la réduction d’impôt lié au frais de garde des enfants de moins de 6 ans, pouvez-vous 
faire de même pour les années à venir ? 

M. Besnard invite les parents à récolter les factures pour le renseigner aux impôts.  

 

Question n°7 : 

Pouvez-vous nous faire part de l’avancement des travaux du restaurant scolaire ?  Les 
enfants sont impatients de retrouver la qualité et le plaisir des repas cuisinés sur place par 
l’équipe du REM.  

Retard dû à une entreprise, la marge est perdue. 2 mois de retard en 3 semaines. On continue 

la livraison de repas Convivio tout Juillet. Essayer de reproduire pour début Août, ou 

relancer la livraison jusque fin août. 

On espère que la fin du chantier approche. Mais théoriquement OUI Pour la rentrée, 

ouverture de la production. Mais pour l’été NON. 

 

 

Question n°8 : 

Pouvez-vous nous faire part de l’avancement des travaux de végétalisation de la cour 
élémentaire ? 

réunions pour rédiger un cahier des charges, des grands principes. Des orientations 

générales. La cour restera partagée en 2, une partie haute, plateau sportif entouré d’espace 

végétalisé. Sur le bas, plutôt une invasion d’arbres qui remplit quasiment les ¾ de la cour qui 

pourrait se projeter sur la place Françoise Dolto ; objectif de permettre aux enfants de passer 

sous les arbres, dans un mélange terre-pierre. 

Décaisser un grand espace pour planter des arbres. 

 

Question n°9 : 

Les parents et les enfants s'interrogent sur le devenir des très appréciés TAPO l'an prochain 
compte-tenu des annonces du dernier conseil d'école ?  

les tapo vont continuer mais en nombre réduit. . Plus de fonds d'amorçage, perte financière, 

donc on doit réduire considérablement le temps d’activité périscolaire sur le temps du midi.  

 

Question n°10 : 

Les parents ont constaté des difficultés pour se stationner afin de déposer leurs enfants 
notamment la première semaine de juin, des solutions sont-elles envisagées ? Quelle 
requalification imaginez-vous pour le parking du stade ? Est-ce qu'il est prévu de limiter les 
stationnements longue durée ?  



Travaux de Rennes métropole Rue du stade désormais à sens unique jusque rue Barbedet.  

Création de trottoirs élargis et jonction piste cyclable . 

Objectif de sécuriser la rue entre l’école et le pôle enfance. 

Plus de place aux vélos, et donc moins aux voitures. Stationnement disponible le long du 

terrain synthétique, parking du stade. 

Début juillet, 4 semaines de travaux.  

 

 

Remerciements de Mr Gouzarch, à l’ensemble de l’équipe de l’école : les enseignants, les 

Atsem, les AESH, 

La Mairie : Mr le Maire, Mme Roux, Mr Besnard, les services administratifs, le périscolaire, 

les services techniques, la crèche Chrysalide, la halte-garderie Farandole, l’équipe de la 

médiathèque. 

Les parents d’élèves, Mme Anet. 

 

Mme Anet, Présidente de l’association des RPE :  

remercie l'équipe pédagogique pour son travail et son investissement tout au long de l’année, 

l’équipe, l’école, la Mairie, les services périscolaires. 

Mon dernier conseil d’école, ça a été un plaisir pendant 6 ans de venir en conseil. Vous êtes 

une belle équipe, belle école, je n’aurais pas rêvé mieux. 

Mme Roux :  

La transparence et la confiance sont précieuses.  

Mme Anet :  

Je ne serai plus présidente l’année prochaine, mais la transmission est préparée. 

Nous tenons à remercier M. Gouzarch pour toutes ses années de direction, son engagement 

auprès des enfants et sa communication avec l'équipe des représentants de parents d'élèves. » 

 

Fin du conseil à 20h00. 

 

 


